



Otorgado por Entelgy Digital

ENAIRe gana el Premio al Programa de Formación Cultura Cibersegura

- ENAIRe es un "referente de concienciación en ciberseguridad y de éxito colaborativo entre Tecnologías de la Información, Comunicación y Personas"
- En la campaña de concienciación participaron las unidades de Ciberseguridad, Sistemas y Campus ENAIRe
- El galardón premia la implicación de los profesionales en esta formación

Madrid, 16 de noviembre de 2022

ENAIRe, gestor nacional de navegación aérea, ha ganado el Premio al Programa de Formación Cultura Cibersegura otorgado por la empresa Entelgy Digital.

En un acto celebrado ayer en Madrid con presencia de expertos en Ciberseguridad de diversas instituciones y compañías, la organización del mismo reconoció a ENAIRe como "referente de concienciación en ciberseguridad y también de éxito colaborativo entre las áreas de Tecnologías de la Información, Comunicación y Personas".

ENAIRe quiere aumentar la protección de sus usuarios y activos tecnológicos y, para ello, realiza una campaña de sensibilización en Ciberseguridad que permita estar prevenido y, aunque la seguridad total no existe, poder estar más protegido. Esta campaña de concienciación, continuación de la primera temporada realizada en 2020, se enmarca dentro de Plan Estratégico de Ciberseguridad 2020-2025 (PROTEGE), aprobado y promovido por la Dirección General de la compañía.

Esta campaña está basada en un modelo de concienciación que pone el foco en el comportamiento de las personas y la manera en la que se adquieren

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Avda. de Aragón, 330 - 28022 Madrid, España. T. +34 912 967 551/53

E. [prensa@enaire.es](mailto: prensa@enaire.es) [@ENAIRe](https://twitter.com/ENAIRe)



realmente nuevos hábitos seguros en el uso de la tecnología, los servicios y la información.

La formación se realizó en la plataforma de Entelgy Digital, la empresa que facilita este servicio, y consistió en la realización semanal de unos ejercicios vinculados al recibimiento de un correo con las tareas del episodio de cada semana.

En total eran 3 episodios por temporada (es decir, ya se han realizado seis), que se fueron programando con las distintas actividades asociadas a cada uno. Desde febrero a junio de este año, y hasta septiembre se tuvo abierto el acceso a la plataforma para quien no hubiera podido finalizar; también durante el verano se fueron enviando correos de 'repaso' con las claves de lo aprendido en los episodios.

Equipo multidisciplinar

En la puesta en marcha de esta formación han trabajado la Oficina de Ciberseguridad, la Dirección de Sistemas y Campus ENAIRe, motivo por el cual también se premia por el trabajo de colaboración de las tres unidades, aunque el motivo principal sería la implicación de los profesionales en la realización de esta formación.

El porcentaje total de trabajadores que han entrado en algún momento en algún caso es del 61,54%. Además, el porcentaje de adherencia (de las personas que entran a ver los episodios cuántos los terminan) es 55%, considerado "muy bueno" por los organizadores.

El 96,96% de quienes han respondido la encuesta de calidad de la formación consideran que la experiencia ha sido muy positiva; el 98,48% se reconoce ahora más consciente de los peligros en las redes y, al 94,94%, le gustaría continuar con nuevos episodios.



Acerca de ENAIRe

ENAIRe es el gestor nacional de la navegación aérea en España.

Como empresa del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana, presta servicio de control en ruta de todos los vuelos y sobrevuelos a través de cinco centros de control en Madrid, Barcelona, Sevilla, Gran Canaria y Palma, así como de las aproximaciones a todos los aeropuertos del país.

Además, 45 torres de control aéreo reciben los servicios de comunicación, navegación y vigilancia de ENAIRe y 21 aeropuertos cuentan con sus servicios de control de aeródromo, entre ellos los de mayor tráfico del país.

ENAIRe es el cuarto gestor europeo de tráfico aéreo. Desde el 1 de enero de 2022, preside la Alianza A6, coalición para la modernización del sistema de gestión de tráfico aéreo de los proveedores de navegación aérea responsables de más del 80% del tráfico aéreo europeo. También es miembro de otras alianzas internacionales para el impulso del cielo único europeo como SESAR Joint Undertaking, SESAR Deployment Manager, iTEC, CANSO y OACI.

ENAIRe, como agente responsable identificado por MITMA para la implantación en España del sistema U-space, a través de su plataforma digital, prestará los servicios comunes de información (CISP), esenciales para la prestación de servicios U-space a drones y la Movilidad Aérea Urbana en interacción con los servicios locales de tránsito aéreo y que permitirán la convivencia segura de todo tipo de aeronaves.

ENAIRe ha obtenido la mayor calificación en el indicador clave de rendimiento en seguridad aérea a escala europea. Además, cuenta con el Sello EFQM 500 por su gestión segura, eficiente, innovadora y sostenible de los servicios de navegación aérea.